Besonderer Wein zum Jubiläum



Dorf: Die 300 Flaschen des Jubiläumsweins «1893» waren am Freitag und Samstag bei der Degustation auf Schloss Goldenberg sehr begehrt – pro Person war der Kauf aber auf sechs Flaschen limitiert. Auf dem Weingut wird seit 125 Jahren der Rebsaft gekeltert, weshalb Kellermeister Heiner Kindhauser einen länger im Eichenfass gereiften, besonderen Wein des Jahrgangs

2015 als Jubiläumswein «1893» abfüllte. Doch auch die anderen edlen Tropfen – mit neu designten Etiketten – wurden von den zahlreichen Besuchern gern getrunken und gekauft. Anschliessend genossen viele noch im ausgebauten Pferdestall das edle Ambiente des Weinguts bei Speis und Trank.

(Text und Bild: cs)